



Le Brésil constitue 47% du territoire de l'Amérique du Sud, et il est le plus grand exportateur d'aliments dans le monde, dont la viande bovine, le soja ou encore le maïs. Le pays est également connu pour sa richesse naturelle avec la forêt amazonienne contenant une grande diversité d'espèces.

L'IBGE (Institut Brésilien de Géographie et de Statistiques) distingue 6 biomes sur le territoire brésilien ; dont le biome Amazônia qui occupe la plus grande partie du territoire (avec 49,5% du territoire), ainsi que le biome Cerrado, Mata Atlântica, Caatinga (que l'on retrouve à Botuporã), Pampa et Pantanal.



La dimension territoriale de l'état de Bahia est presque égale à la France, et il contient 417 municipalités. C'est le plus grand état de la région du Nordeste brésilien. Bahia est connu pour sa richesse naturelle avec un littoral riche de belles plages, et la célèbre Chapada Diamantina, un parc naturel de 150 000 hectares situés à proximité de Botuporã. On y trouve de nombreuses cascades, grottes et falaises, et le nom Diamantina fait référence à l'activité de recherche de diamant qui a eu lieu à cet endroit au XIX siècle.



Salvador est la plus grande ville de la région du Nordeste et la 3e plus grande ville du pays, après São Paulo et Rio de Janeiro. Salvador a été la première capitale du Brésil pendant 214 ans lors de la période impériale. Le besoin de main d'œuvre et sa proximité avec les côtes africaines en ont fait à l'époque une plaque tournante de l'esclavage d'Africains, d'où l'influence culturelle africaine que l'on y retrouve aujourd'hui. On trouve en effet une multitude de cultures différentes au Brésil et le pays est tellement vaste qu'il faut parcourir 700 km entre Salvador et Botuporã, alors que les deux villes se trouvent dans le même état.

Coopération Botuporã - Eschbach

